

生徒指導だより

第1号 R4.4.11 発行
市川市立第四中学校
生徒指導部

入学・進級おめでとうございます！

新入生の皆さんご入学おめでとうございます。皆さんが入学して来られることを市川四中一同楽しみにしていました。少し大きめの制服に「自分や周りの人を笑顔にする力」「粘り強く学ぶ力」「多様性を認める心」「思いやりの心」「たくましさ」など社会に出ていくための、大人になっていくためのたくさんの要素をこれから詰め込んで下さい。

新2年生は、今日から先輩になりますね。これからは四中の柱として、原動力として活躍してくれることを期待しています。部活動や委員会活動、各行事、すべての活動の中心。ただ「やる」「こなす」のではなく、「どのように取り組むか」「どのような活動にするか」たくさんのことを考えながら活動しましょう。

新3年生は、四中の看板です。2年間で培った力を十分に発揮してください。特に1学期は生徒総会、体育祭や修学旅行と行事が目白押しです。後輩たちが先輩たちの背中を見えています。3年生を送る会や、修了式・始業式で見せてくれた素晴らしい姿勢・心構えて「周りに良い影響」を与えてくれることを期待しています。

交通ルールに気を付けましょう

4中の通学路は狭いところが非常に多いです。

特に注意をしてほしいところを紹介します。

○木下街道 四中付近は特に歩道が狭くガードレールがありません。

縁石の内側を、1列で歩くようにしてください。

気を付けて歩いても接触事故が数件起きています。

○読売新聞前 横断歩道が無い場所を渡るのはやめましょう。

カーブがあり、車も歩行者もお互いに見通しが悪く危険です。

また、お店の敷地内（駐車場）を横切るのはやめましょう。

登下校時は使用しませんが、中学生の自転車での事故も多くあります。行動範囲が広がり、習い事などで暗い道を通行することもあると思います。自転車に乗っているときは、被害者にも加害者にもなりえます。お年寄りや小さい子などがいるときは、特に注意をしましょう。

交通ルール・マナーを守ることは「自分を守ること」「地域の人が安心して過ごせること」につながります。特に春先はなれない道を通ることが多いので気を付けましょう。

校則についての変更点

通学靴 男女とも黒の学生靴または華美でない運動靴（靴ヒモも含む）

※昨年度は男子の学生靴は不可でしたが、男女共通になりました。

ただし、体育などで運動靴を使用する場合がありますので注意してください。



タブレットの使用について

昨年度から市川市では、学習に使用するタブレット端末を貸し出しています。

このタブレットは卒業後市川市に返却し、そのまま翌年度の市内の小学1年生に貸し出されます。「学習に使用するために借りているもの」「次に使う人がいる」を意識して使用してください。破損を防ぐためにも、「ケースに入れる」「使用しないときは所定の場所で保管する」を徹底してください。



学級連絡網について

昨年度の使用状況と個人情報保護の観点から今年度から作成をしないことにいたしました。学校からの緊急の連絡はメール配信で行います。（登録をお願いいたします。）
学校に連絡が必要な場合には

第四中学校 047-335-3431

（8：00頃～17：00頃）にご連絡をください。

学校に連絡が通じない休日に

「本人がコロナ陽性」「事件・事故に巻き込まれた」など

緊急に連絡が必要な場合は、以下の連絡先へご連絡ください。

第1学年

第2学年

第3学年

番号については
配布させていただいた
生徒指導便りで
ご確認ください。

※お掛けの際は時間帯にご配慮いただき、緊急性の高いもののみでお願いします。
PCR検査を受けたり、家族のコロナ陽性などは平日の日中に連絡をお願い致します。